

QUELQUES NOUVELLES DE L'AMICALE DES ANCIENS ELEVES

LA SORTIE DE PRINTEMPS



Suite au sondage, vous avez choisi comme destination :

Wambrechies,

Quand ? Le Jeudi 22 Mai 2025.

Retenez bien la date et notez-la sur votre agenda.

Nous finalisons le programme pour vous le faire parvenir au plus tôt.

PORTE OUVERTE DU LYCEE – LE 22 MARS 2025



Nous étions présents pour accueillir les futurs élèves et leurs parents et quelques anciens élèves venus visiter leur « ancienne école »

COTISATION 2025

**As-tu réglé ta cotisation ?
Si oui, Merci – Si non, il n'est pas trop tard.**



Pour faire parvenir ta cotisation au trésorier, tu trouveras tous les renseignements dans le Mécano de Décembre page 9 ou sur le site de l'Amicale en cliquant sur le lien ci-dessous

[Renseignements Cotisation 2025](#)

ECHANGE CULTUREL A BONN

Les élèves de première de l'EPIL ont retrouvé leurs homologues allemands de Léo Statz Berufskolleg de Düsseldorf pour une semaine culturelle.

Cette rencontre, organisée par IKAB-Bildungswerk en coopération avec le CEFIR, réunit des élèves franco-allemands.

Nous avons abordé des points intéressants sur la thématique de la sensibilisation de l'environnement dans sa ville Tout en profitant aussi de la découverte de lieux emblématiques de la région de Regierungsbezirk : visite de Bönn et de Cologne.

Bravo aux élèves qui ont réalisé les tâches demandées avec beaucoup de sérieux ! Ils ont fait honneur à nos écoles, et c'est un réel plaisir de les voir s'épanouir tout en communiquant dans une langue cible commune !!

Merci à Dounia, Solène et Romain, nos trois accompagnateurs pour cette belle semaine riche en découvertes culturelles !!

Cet échange a été soutenu financièrement et pédagogiquement par l' [OFAJ DFJW](#) (Office Franco-Allemand pour la Jeunesse).

Cet échange fait partie du réseau Route NN.

UNE ENTREPRISE AU SEIN DU LYCEE



Le Lycée EPIL adresse ses plus sincères remerciements à Monsieur Duplouich, représentant de la société CUENOD, pour sa généreuse contribution et sa participation à un après-midi d'échanges enrichissants avec les élèves. Grâce à sa dotation en matériel et aux moments de partage, cet événement a suscité un vif intérêt et une forte motivation chez les étudiants.

MISE EN AVANT DES BRULEURS BIOFIOUL DE CUENOD : UNE INNOVATION POUR UN CHAUFFAGE DURABLE

Dans le cadre de cette rencontre, il est essentiel de souligner l'importance du développement des brûleurs biofioyl de CUENOD. Ces équipements de nouvelle génération constituent une avancée majeure en matière de chauffage durable.

TECHNOLOGIE DE POINTE POUR UN AVENIR PLUS VERT

Les brûleurs fioul bleu de CUENOD associent performances éprouvées et innovations technologiques pour répondre aux besoins actuels et futurs du marché. Conçus pour fonctionner avec du biofioyl, une énergie renouvelable, ils permettent de réduire l'impact environnemental tout en garantissant une combustion propre et stable.

CARACTERISTIQUES CLES :

Compatibilité biofioyl : Ces brûleurs sont adaptés au fioul domestique ainsi qu'à divers biocombustibles, offrant une grande flexibilité d'utilisation.

Faibles émissions : Respectant les normes les plus strictes, ils garantissent des émissions d'oxydes d'azote inférieures à 80 mg/kWh.

Efficacité énergétique : Grâce à leur technologie avancée, ils réduisent la consommation d'énergie et l'empreinte écologique.

UN INVESTISSEMENT POUR L'AVENIR

Cette technologie s'inscrit pleinement dans les objectifs de transition énergétique et de développement durable, offrant ainsi des perspectives prometteuses pour un avenir plus respectueux de l'environnement.

Le Lycée EPIL se réjouit de ces échanges constructifs et de cette ouverture vers des solutions innovantes pour les générations futures.

LES TERMINALES AU THEATRE EN ANGLAIS



Les élèves de Terminale ont eu la chance de se rendre au Théâtre Sébastopol à Lille pour découvrir la pièce « Tired of Giving In : The Rosa ParKs Story ».



Un apport culturel pour nos élèves qui ont pour thème au programme cette année : La ségrégation aux Etats-Unis.

MOROSITE ET ESPERANCE



Aujourd’hui, dans nos familles, dans notre entourage, dans le monde, nous connaissons tous des personnes qui ne semblent jamais joyeuses. On dirait que certaines se laissent vivre, résignées, fatiguées ou déprimées. Elles se sentent impuissantes et tristes. D’autres vivent dans la contestation permanente de ce qui leur arrive. Elles se considèrent victimes innocentes des accidents de la vie ou de l’injustice de notre société.

Elles expriment parfois leur révolte dans la colère ou la violence. Ces attitudes et ces comportements traduisent les réponses de chacun à une question fondamentale que nous nous posons tous :

Peut-on vraiment être heureux aujourd’hui ?

Comment être heureux quand on est infirme ou malade ? Quand on attend les résultats d’analyse médicale ou les effets d’un traitement pour nous ou pour un de nos proches ?

Comment être heureux quand notre couple est en difficulté, quand les liens familiaux se rompent, quand nous nous retrouvons seuls ou isolés ?

Comment être heureux quand on est sans travail, sans logement, sans ressources ? quand le burn-out nous guette ou, au contraire, que notre agenda est vide ?

Comment être heureux quand la planète semble courir à sa perte ? quand nos efforts pour réduire notre consommation et trier nos déchets s’avèrent inutiles ou inefficaces ?

Face à ces questions, il existe heureusement bien des raisons d’espérer

Il y a les progrès de la médecine et des soins. La multiplication des lieux et des outils d’épanouissement personnel, de médiation familiale, de dialogue entre les personnes, les groupes et les cultures.

Les progrès de la justice et des aides sociales. Le développement des associations qui accompagnent les personnes en situation de précarité ou d’isolement. La prise de conscience et les actions collectives pour la préservation de la nature et du climat.

C’est dans ce contexte d’obscurité et de lumière que la parole de Dieu vient aujourd’hui encore renforcer notre espérance et nous redonner vie.

L’Espérance est un don du Ciel que nous ne pouvons-nous procurer tous seuls.

Cette grâce d’espérance, nous en avons bien besoin dans le contexte actuel. Ce qui se vit dans ces temps peut venir ébranler nos certitudes. « N’ayez pas peur » nous dit le Christ. Nous sommes invités à vivre dans la confiance. Un prêtre italien écrivait « la confiance, personne ne peut se la donner... mais tu peux la recevoir comme un don, il suffit d’ouvrir ton cœur dans la prière, il suffit de soulever un peu cette pierre mise à l’entrée de ton cœur pour laisser entrer la lumière de Jésus. Il suffit de l’inviter : viens Jésus, dans mes peurs et dis-moi aussi confiance »



Prochainement, nous allons fêter Pâques

La fête de la résurrection de Jésus ne met pas fin aux épreuves, elle nous invite à raviver notre foi, notre espérance, notre charité.

Le Christ ressuscité est au milieu de nous ; à nous de savoir le reconnaître.

Il vient au-devant de nos doutes, de nos déceptions, de nos intelligences enténébrées, de nos peurs.

Confions-lui tout ce qui pourrait assombrir nos vies, confions-lui nos personnes et le monde entier pour qu'il y manifeste sa victoire.

Daniel DEHON 51^{ème}